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SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES DEL DIPUTADO 
FEDERAL OSCAR LARA ARÉCHIGA.  
 
EN PRIMER TÉRMINO, DESEO AGRADECER Y SALUDAR LA 
GRATA PRESENCIA DE CADA UNO DE USTEDES. 
 
APRECIO MUCHO EL ESPACIO QUE ME OTORGAN ESTA 
MAÑANA, EL CUAL, ME PERMITIRÁ INFORMAR ACERCA DE 
LOS PRINCIPALES RESULTADOS QUE HE ALCANZADO  
DURANTE EL SEGUNDO AÑO DE ACTIVIDAD LEGISLATIVA; Y 
TAMBIÉN, SOBRE LOS RETOS QUE TENEMOS PARA 
NUESTRO TERCER Y ÚLTIMO AÑO DE GESTIÓN. 
 
DE MANERA PARTICULAR, AGRADEZCO  A MIS AMIGOS LOS  
AGRICULTORES DEL RÍO CULIACÁN, POR LA GENEROSA 
HOSPITALIDAD QUE ME BRINDAN. 
 
EL PROPÓSITO DE ESTE ENCUENTRO, JUSTAMENTE, ES 
TRANSPARENTAR EL TRABAJO LEGISLATIVO QUE HE 
REALIZADO;  RENDIR CUENTAS A LA SOCIEDAD QUE NOS 
DIÓ SU CONFIANZA, AL ELECTORADO  QUE ME CONFIÓ SU 
VOTO. 
 
DE ESTA FORMA, DOY CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO 
EN EL ARTÍCULO 60 DE LOS ESTATUTOS DE NUESTRO 
PARTIDO, EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. 
 
AL MISMO TIEMPO, CUMPLO CON LA OBLIGACIÓN QUE NOS 
INDICA EL ARTÍCULO OCTAVO, DEL REGLAMENTO PARA EL 
FUNCIONAMIENTO INTERNO DE NUESTRO GRUPO 
PARLAMENTARIO. 
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PERO MÁS QUE SENTIRLA COMO UNA OBLIGACIÓN, ESTA ES 
UNA RESPONSABILIDAD POLÍTICA QUE ATIENDO CON 
ESPECIAL GUSTO. 
 
EN ESTE MARCO, SALUDO CORDIALMENTE AL LICENCIADO 
JUAN ERNESTO MILLÁN PIETSH, SECRETARIO DE 
DESARROLLO SOCIAL Y HUMANO; Y REPRESENTANTE 
PERSONAL EN ESTA REUNIÓN DEL GOBERNADOR DEL 
ESTADO, LICENCIADO MARIO LÓPEZ VALDEZ. 
 
CON APRECIO, RESPETO Y GRATITUD, POR  EL ELEVADO 
HONOR DE SU AMISTAD, POR EL RESPALDO QUE ME HAN 
DADO, SALUDO A MIS AMIGOS LOS EX GOBERNADORES DE 
SINALOA: AL LICENCIADO FORTUNATO ALVAREZ CASTRO Y 
AL LICENCIADO JUAN S. MILLÁN. MUCHAS GRACIAS POR 
ESTAR PRESENTES.  
 
TAMBIÉN AGRADEZCO LA MUY ESTIMULANTE PRESENCIA 
DEL PRESIDENTE DE MI PARTIDO, DEL INGENIERO PABLO 
MORENO COTA.   
 
A MIS AMIGOS LOS DIPUTADOS FEDERALES; A LAS Y LOS 
DIPUTADOS LOCALES; A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES; A   
LOS SEÑORES DIRIGENTES DE LOS SECTORES, 
ORGANIZACIONES, COMITÉS Y SUB-COMITÉS MUNICIPALES 
DEL PRI;  MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS. 
 
POR SUPUESTO A MI FAMILIA, A MI ESPOSA BEATRIZ Y A MIS 
HIJOS OSCAR JAVIER, JOSÉ MARÍA Y BEATRIZ DEL CARMÉN, 
POR SU CARIÑO Y PERMANENTE RESPALDO. 
                 
COMO DIPUTADOS FEDERALES SOMOS REPRESENTANTES 
DE TODOS LOS MEXICANOS.   
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UNA DE LAS PRINCIPALES TAREAS QUE ATENDIMOS, AL 
INICIO DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO DE LA ACTUAL 
LEGISLATURA, FUE ANALIZAR Y DICTAMINAR EL PAQUETE 
ECONÓMICO, PARA EL AÑO QUE TRANSCURRE.  
 
CON UN ENORME SENTIDO DE RESPONSABILIDAD,  
APROBAMOS LA LEY DE INGRESOS DE LA FEDERACIÓN 
PARA EL EJERCICIO FISCAL 2011. 
 
RESPALDAMOS, POR EJEMPLO, LA DISMINUCIÓN DEL 
DÉFICIT EN LAS FINANZAS PÚBLICAS, COMO UN ELEMENTO 
CLAVE PARA PRESERVAR LA ESTABILIDAD 
MACROECONÓMICA DE NUESTRO PAÍS. 
 
PARA EL 2010 APROBAMOS UN DÉFICIT FISCAL, SIN 
CONSIDERAR LA INVERSIÓN DE PEMEX, DEL 0.7% COMO 
PROPORCIÓN DEL PRODUCTO INTERNO BRUTO. 
 
PARA ESTE 2011, EN EL CONGRESO LA UNIÓN LO BAJAMOS 
DOS DÉCIMAS MÁS, UBICÁNDOLO EN UN 0.5 POR CIENTO. 
 
EN LAS CONDICIONES DE MARCADA INCERTIDUMBRE Y 
VOLATILIDAD QUE ACTUALMENTE ENFRENTA LA ECONOMÍA 
MUNDIAL, ESTE EQUILIBRIO EN EL PRESUPUESTO FEDERAL 
NOS OTORGA UNA IMPORTANTE  ESTABILIDAD Y 
FORTALEZA. 
 
PARA ESTE AÑO, LOS DIPUTADOS Y LOS SENADORES 
APROBAMOS UNA LEY DE INGRESOS, QUE PREVÉ INGRESOS 
TOTALES POR 3.4 BILLONES DE PESOS. 
 
EL RESULTADO EN ESTE RUBRO FUNDAMENTAL ES  
SOBRESALIENTE: 
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EN TÉRMINOS REALES, ESTE ES EL INGRESO PÚBLICO MÁS 
GRANDE DE LA HISTORIA.  
 
APORTANDO MAYORES RECURSOS FISCALES PARA EL  
DESARROLLO NACIONAL, LOS DIPUTADOS CUMPLIMOS. 
 
EN EL PLENO EJERCICIO DE LAS FACULTADES QUE NOS 
CONFIERE LA CONSTITUCIÓN, LOS DIPUTADOS TAMBIÉN LE 
HICIMOS PROFUNDOS AJUSTES AL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS.  
 
TOMAMOS ESTAS DECISIONES PARA TRANSFORMAR AL 
PRESUPUESTO EN UN  INSTRUMENTO MÁS EFICAZ DE 
CARÁCTER ANTICÍCLICO; PARA PRIVILEGIAR LA INVERSIÓN 
PRODUCTIVA Y REDUCIR EL GASTO CORRIENTE; CON LA 
IDEA DE FORTALECER LA POLÍTICA SOCIAL; Y AVANZAR EN 
LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO FEDERALISMO QUE 
RECLAMA LA REPÚBLICA.   
 
CON EL CONCURSO DE TODOS LOS GRUPOS 
PARLAMENTARIOS, REALIZAMOS  UNA  REASIGNACIÓN 
PRESUPUESTARIA NETA, POR  UN MONTO DE 98 MIL 635 
MILLONES DE PESOS. 
 
DE MANERA PARTICULAR, CORREGIMOS EL INACEPTABLE 
RECORTE QUE EL EJECUTIVO FEDERAL PLANTEABA EN LOS 
RUBROS DE INFRAESTRUCTURA CARRETERA, AGUA Y 
APOYOS AL CAMPO MEXICANO. 
 
EN MATERIA DE GASTO PÚBLICO, LOS DIPUTADOS 
ATENDIMOS COMPROMISOS Y GENERAMOS  RESULTADOS. 
LA INVERSIÓN FÍSICA PRESUPUESTARIA DEL SECTOR 
PÚBLICO QUE APROBAMOS PARA  EL 2011, EN TÉRMINOS 
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REALES CRECE UN 12%  RESPECTO A LA DE 2010; Y 
SIGNIFICA MÁS DEL DOBLE DE LO INVERTIDO EN EL AÑO 
2006. 
 
EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS TAMBIÉN LE CUMPLIMOS  A 
LOS PRODUCTORES Y A LAS FAMILIAS DEL MEDIO RURAL. 
 
PARA ESTE 2011, EL PROGRAMA ESPECIAL CONCURRENTE 
DEL CAMPO MEXICANO EJERCERÁ UN PRESUPUESTO 
GLOBAL POR 293 MIL MILLONES DE PESOS, EL MÁS ALTO DE 
LA HISTORIA. 
 
LOS LEGISLADORES TAMPOCO HEMOS REGATEADO 
RECURSOS FISCALES PARA COMBATIR EL DELITO Y AL 
CRIMEN ORGANIZADO. 
 
PARA APOYAR LA PRINCIPAL ESTRATEGIA DEL PRESIDENTE 
DE LA REPÚBLICA, INCREMENTAMOS SUSTANCIALMENTE 
LOS PRESUPUESTOS DESTINADOS A LAS FUNCIONES DE 
ORDEN, SEGURIDAD Y JUSTICIA, LOS CUÁLES 
PRÁCTICAMENTE SE HAN DUPLICADO EN TÉRMINOS 
REALES, CON RESPECTO  A 2006. 
 
A LA EDUCACIÓN PÚBLICA, A LA SALUD Y EL DESARROLLO 
SOCIAL ESTE AÑO SE DESTINARÁN MÁS DE 400 MIL 
MILLONES DE PESOS.  
         
PARA EL 2011,  EL GASTO FEDERALIZADO, ESTO ES LAS 
PARTICIPACIONES Y APORTACIONES QUE SE TRANSFIEREN 
A LAS ENTIDADES FEDERATIVAS Y LOS MUNICIPIOS,  
ASCIENDE A 990 MIL MILLONES DE PESOS Y RESULTAN 5.1% 
MAYOR RESPECTO A 2010. 
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UNA PARTE MUY IMPORTANTE DE LAS REASIGNACIONES EN 
EL PRESUPUESTO FEDERAL, LA IMPULSAMOS PARA HACER 
FRENTE A LAS CONTINGENCIAS CAUSADAS POR FACTORES 
CLIMATOLÓGICOS. 
 
DURANTE EL 2010, SE REGISTRARON ALREDEDOR DE 40 
DESASTRES NATURALES, CON UN IMPACTO MUY 
IMPORTANTE EN LA VIDA SOCIAL Y ECONÓMICA DE LAS 
LOCALIDADES QUE SE VIERON DAMNIFICADAS. 
 
COMO POCAS VECES EN LA HISTORIA, 18 ESTADOS DE LA 
REPÚBLICA RESULTARON AFECTADOS, ESTO ES, MÁS DE LA 
MITAD DEL TERRITORIO NACIONAL.  
 
PARA ATENDER ESTA SITUACIÓN DE VERDADERA 
EMERGENCIA, CONSTITUÍMOS UN FONDO EXTRAORDINARIO 
POR 50 MIL MILLONES DE PESOS, PARA LA 
RECONSTRUCCIÓN DE LAS  ENTIDADES FEDERATIVAS QUE 
FUERON DAÑADAS POR ESTAS CONTINGENCIAS. 
 
DE IGUAL FORMA, ESTABLECIMOS UN FONDO DE 
PAVIMENTACIÓN Y DE ESPACIOS DEPORTIVOS, PARA 
APOYAR EN ESTOS RENGLONES A LOS MUNICIPIOS DEL 
PAÍS.      
 
AL INTERIOR DE LA COMISIÓN DE RECURSOS HIDRÁULICOS, 
TAMBIÉN REALIZAMOS  MÚLTIPLES REUNIONES DE TRABAJO 
PARA ANALIZAR LA PROPUESTA DE PRESUPUESTO 
HIDRÁULICO, ENVIADA POR EL EJECUTIVO FEDERAL. 
 
CON UN SENTIDO FEDERALISTA, EL DICTÁMEN DE ESTA 
COMISIÓN, QUE ME CORRESPONDE PRESIDIR, SE GENERÓ 
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TOMANDO EN CONSIDERACIÓN LAS NECESIDADES DE CADA 
UNO DE LOS ESTADOS DE LA REPÚBLICA. 
 
COMO LO HICIMOS EN EL 2010, RECIBIMOS SOLICITUDES DE 
GOBERNADORES, DIPUTADOS FEDERALES, SENADORES DE 
LA REPÚBLICA, PRESIDENTES MUNICIPALES, DE MÚLTIPLES 
USUARIOS Y RESPONSABLES DEL AGUA EN LOS MUNICIPIOS 
Y DELEGACIONES DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
CON UN FIRME COMPROMISO POR EL PAÍS, LOGRAMOS 
PROTEGER Y MEJORAR EL PRESUPUESTO HIDRÁULICO. 
 
ESTE  PRESUPUESTO TIENE QUE VER CON LOS TEMAS DEL 
AGUA POTABLE, DRENAJE, SANEAMIENTO, LA 
INFRAESTRUCTURA HIDROAGRÍCOLA Y LAS OBRAS DE 
PROTECCIÓN EN CENTROS POBLADOS. 
 
EN ESTOS RENGLONES CONSTRUIMOS RESULTADOS MUY 
IMPORTANTES. 
 
CON RESPECTO A LA PROPUESTA ORIGINAL DEL 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, AUMENTAMOS EL 
PRESUPUESTO DEL  AGUA EN UN 26 POR CIENTO. 
 
CON EL  APOYO DEL PLENO DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, 
LA COMISIÓN DE RECURSOS HIDRÁULICOS RECIBIÓ EL 8% 
DE LA REASIGNACIÓN TOTAL DEL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS. 
 
PARA ESTE 2011, APROBAMOS UN PRESUPUESTO 
HIDRÁULICO POR 36 MIL 880 MILLONES DE PESOS, QUE ES 
EL MONTO MÁS ALTO EN LA HISTORIA. 
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CON RESPECTO AL AÑO  2009, QUIERO SEÑALAR QUE EL 
PRESUPUESTO HIDRÁULICO FEDERAL SE HA 
INCREMENTADO EN MÁS DE 4 MIL MILLONES DE PESOS, EN 
UN 13.3 POR CIENTO. 
 
EN TÉRMINOS DE LA CALIDAD DEL GASTO SECTORIAL, 
TAMBIÉN CONCRETAMOS AVANCES SIGNIFICATIVOS.   
 
LOGRAMOS, POR EJEMPLO, QUE EL PRESUPUESTO DEL 
AGUA SE ORIENTE MÁS HACIA LA INFRAESTRUCTURA. 
 
EN TÉRMINOS PORCENTUALES,  BAJAMOS EL GASTO 
CORRIENTE DE LA COMISIÓN NACIONAL  DEL AGUA. LA 
INVERSIÓN Y LOS SUBSIDIOS YA REPRESENTAN EL 78% DE 
SU PRESUPUESTO TOTAL. 
 
DE IGUAL FORMA, LOGRAMOS CONSTRUIR UN 
PRESUPUESTO HIDRÁULICO MÁS FEDERALIZADO. 
 
EL 68% DE LA INVERSIÓN Y LOS SUBSIDIOS EN MATERIA DE 
AGUA SE ASIGNARON EN BENEFICIO DE TODOS LOS 
ESTADOS DE LA REPÚBLICA.  
 
CON ESTE PRESUPUESTO SECTORIAL TAMBIÉN LE DIMOS 
SUFICIENCIA FINANCIERA A LAS PRINCIPALES OBRAS DE 
INFRAESTRUCTURA QUE SE ESTÁN REALIZANDO EN 
NUESTRO PAÍS. 
 
ME REFIERO A LAS OBRAS PRIORITARIAS DEL GOBIERNO 
FEDERAL, COMO SON EL TÚNEL EMISOR ORIENTE Y EL 
TÚNEL DEL RÍO DE LA COMPAÑÍA, EN LA ZONA 
METROPOLITANA DEL VALLE DE MÉXICO; A LA PRESA EL 
REALITO PARA LOS ESTADOS DE SAN LUIS POTOSÍ Y 
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GUANAJUATO;  Y AL ACUEDUCTO SEGUNDO PARA LA ZONA 
CONURBADA DE QUERÉTARO. 
 
EN EL MISMO SENTIDO, DESTACO LA CONSTRUCCIÓN  DE LA 
PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES EN 
ATOTONILCO, HIDALGO, QUE SERÁ LA MÁS GRANDE DEL 
PAÍS; Y OTRAS DOS PLANTAS DE SANEAMIENTO QUE SE 
CONSTRUYEN PARA ATENDER A LA ZONA METROPOLITANA 
DE GUADALAJARA.  
 
CON ESTA GRAN INFRAESTRUCTURA,  QUE SE ESTÁ 
FINANCIANDO CON PRESUPUESTO FEDERAL, 
INCREMENTAREMOS EL PORCENTAJE DE SANEAMIENTO A 
NIVEL NACIONAL, AL PASAR DE UN 43  AL 60 POR CIENTO. 
PERO CON LA  APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO 
HIDRÁULICO NO CONCLUYÓ NUESTRA TAREA. 
 
PARA GARANTIZAR LA ADECUADA APLICACIÓN DE DICHOS 
RECURSOS, PARA EVITAR LOS SUBEJERCICIOS, A INICIOS 
DE AÑO ORGANIZAMOS 6 SEIS FOROS REGIONALES DE 
DIFUSIÓN. 
 
EN ESTOS FOROS REGIONALES CELEBRADOS EN 
CHIHUAHUA, DURANGO,  TABASCO, MICHOACÁN, CAMPECHE 
Y MORELOS, INFORMAMOS, DE MANERA DETALLADA  
ACERCA DE CÓMO ETIQUETAMOS LOS RECURSOS. 
 
EN ESTAS REUNIONES DE TRABAJO ESTABLECIMOS UN 
IMPORTANTE CONSENSO, PARA QUE LOS GOBIERNOS 
ESTATALES PUEDAN DEFINIR LA ORIENTACIÓN DE SUS 
ASIGNACIONES PRESUPUESTALES, ESTO ES, LA 
ORIENTACIÓN DE LOS SUBSIDIOS Y LOS PROGRAMAS DE 
INVERSIÓN. 
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CON LA CONAGUA TAMBIÉN HICIMOS EL COMPROMISO PARA 
EVALUAR, CADA 3 MESES, LOS AVANCES EN EL EJERCICIO 
DEL PRESUPUESTO HIDRÁULICO. 
 
CON LOS GOBIERNOS ESTATALES Y MUNICIPALES, 
COMENTAMOS DE LA IMPORTANCIA QUE REVISTE ANALIZAR 
A FONDO SUS CAPACIDADES FINANCIERAS, PARA ASÍ 
GARANTIZAR SUS APORTACIONES, DEFINIDAS  EN LAS 
REGLAS DE OPERACIÓN.  
 
EN MI CONDICIÓN DE DIPUTADO FEDERAL, TAMBIÉN HE 
DESARROLLADO UNA IMPORTANTE AGENDA DE TRABAJO, 
ATENDIENDO DIVERSAS TAREAS A FAVOR DE NUESTRO 
PAÍS, PARA CUMPLIR COMPROMISOS CON LOS DIFERENTES 
SECTORES Y REGIONES DE LA REPÚBLICA.   
 
EL PASADO MES DE JUNIO, EN ESTRASBURGO, FRANCIA, 
TUVE LA HONROSA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN UNA 
REUNIÓN  DEL CONSEJO MUNDIAL DEL AGUA Y DE LA 
ASAMBLEA PARLAMENTARIA DEL CONSEJO DE EUROPA. 
ESTA CUMBRE TUVO COMO PROPÓSITO INSTALAR EL 
PROCESO PARLAMENTARIO Y ORGANIZAR GRUPOS DE 
TRABAJO HACIA EL SEXTO FORO MUNDIAL DEL AGUA, EL 
CUAL,  TENDRÁ LUGAR EL PRÓXIMO MES DE MARZO, DEL 
2012, EN LA CIUDAD DE MARSELLA.  
 
EN MI CARÁCTER DE PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
RECURSOS HIDRÁULICOS, PARTICIPÉ EN ESTE EVENTO 
INTERNACIONAL COMO DELEGADO DEL CONTINENTE 
AMERICANO. 
 
EN ESTA REUNIÓN, AUTORIDADES LOCALES, LEGISLADORES 
Y GOBIERNOS DE DIVERSOS PAÍSES DEL MUNDO, 
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ASUMIMOS IMPORTANTES COMPROMISOS DE TRABAJO 
PARA FORTALECER LA GOBERNANZA Y EL DEBATE POLÍTICO 
SOBRE EL AGUA. 
 
HOY MÁS QUE NUNCA, RESULTA  EVIDENTE QUE LOS 
MEXICANOS NO PODEMOS SUSTRAERNOS DE ESTOS 
TEMAS, DE UNA AGENDA GLOBAL QUE SE ENCUENTRA 
ESTRECHAMENTE VINCULADA A LOS INTERESES DE 
NUESTRO PAÍS.   
 
EN SAN ANTONIO, TEXAS, TAMBIÉN PARTICIPAMOS EN LA 
CUMBRE BINACIONAL DE SANEAMIENTO FRONTERIZO Y 
CALIDAD DEL AGUA, LA CUAL  FUE CONVOCADA POR LA 
COMISIÓN INTERNACIONAL DE LÍMITES Y AGUAS, LA CILA. 
 
DESDE HACE MÁS DE 100 AÑOS, MÉXICO Y LOS ESTADOS 
UNIDOS HAN ENCOMENDADO A LA CILA, LA VIGILANCIA Y 
APLICACIÓN DE LOS TRATADOS EN LA MATERIA. 
 
DE NUESTRA PARTE, TENEMOS UN VERDADERO INTERÉS 
POR MEJORAR LAS ACTUALES CONDICIONES DE LOS 
SERVICIOS Y LA INFRAESTRUCTURA, PARA AVANZAR A LO 
LARGO DE ESTA IMPRESIONANTE FRANJA FRONTERIZA DE 3 
MIL 141 KILÓMETROS. 
 
HABLAMOS DE UN COMPROMISO REAL, MÁS ALLÁ DE LA 
RETÓRICA, QUE HEMOS LOGRADO TRADUCIR CON OBRAS Y 
RESULTADOS TANGIBLES. 
 
EN LOS DOS EJERCICIOS PRESUPUESTALES, QUE A LA 
FECHA NOS HA CORRESPONDIDO APROBAR, HEMOS 
INCREMENTADO LOS RECURSOS DESTINADOS A LOS 
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PROGRAMAS HIDRÁULICOS DE LOS ESTADOS 
FRONTERIZOS. 
 
CON EL PRESUPUESTO FEDERAL 2011, LOS ESTADOS DE 
BAJA CALIFORNIA, SONORA, CHIHUAHUA, COAHUILA, NUEVO 
LEÓN Y TAMAULIPAS, VAN A RECIBIR UNA BOLSA TOTAL POR 
5 MIL 040 MILLONES DE PESOS. 
 
QUIERO SEÑALAR QUE ESTE PRESUPUESTO HIDRÁULICO 
PARA LOS ESTADOS DE LA FRONTERA NORTE, SUPERA EN 
UN 20%, AL QUE SE LE ASIGNÓ EN EL AÑO 2009.     
    
POR SU IMPORTANCIA ESTRATÉGICA, TAMBIÉN  
IMPULSAMOS UNA AGENDA DE TRABAJO CON LA 
FEDERACIÓN NACIONAL DE ASOCIACIONES CIVILES, LA 
FENAC, QUE TIENE BAJO SU RESPONSABILIDAD LA  
ADMINISTRACIÓN Y OPERACIÓN DE 23 DISTRITOS DE 
TEMPORAL TECNIFICADO. 
 
ESTOS DISTRITOS DE TEMPORAL TECNIFICADO SE UBICAN  
EN EL TRÓPICO HÚMEDO Y SUB- HÚMEDO DE LA REPÚBLICA; 
APROVECHANDO UNA SUPERFICIE DE 2 MILLONES 800 MIL 
HECTÁREAS. 
 
DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS ESTE AÑO LOGRAMOS 
AVANZAR. 
 
EN EL PROYECTO DEL PRESUPUESTO HIDRÁULICO PARA EL 
EJERCICIO FISCAL 2011, QUE NOS ENVIÓ EL EJECUTIVO 
FEDERAL, SE CONTEMPLABAN RECURSOS POR 4 MIL 087 
MILLONES DE PESOS, PARA LOS  9 ESTADOS QUE INTEGRAN 
LA FENAC. 
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ESTA PROPUESTA ERA INSUFICIENTE. COMO DIPUTADOS 
HICIMOS LA PARTE QUE NOS CORRESPONDE Y 
CORREGIMOS ESTE PLANTEAMIENTO. 
 
FINALMENTE, EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA 
FEDERACIÓN 2011,  APROBAMOS 6 MIL 910 MILLONES DE 
PESOS, ESTO ES UN 69% MÁS DE RECURSOS, A FAVOR DE 
LOS ESTADOS DE TAMAULIPAS, SAN LUIS POTOSÍ, NAYARIT, 
VERACRUZ, TABASCO, CAMPECHE, YUCATÁN, QUINTANA 
ROO Y CHIAPAS.    
    
POR OTRA PARTE, CON EL APOYO DE LA COMISIÓN 
NACIONAL DEL AGUA, EL GOBIERNO DEL ESTADO DE 
SINALOA, EL AYUNTAMIENTO DE CULIACÁN  Y LA 
ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESPECIALISTAS EN IRRIGACIÓN,  
EL PASADO MES DE SEPTIEMBRE  CULIACÁN FUE LA SEDE 
DEL DÉCIMO SEXTO CONGRESO NACIONAL DE IRRIGACIÓN.  
 
DURANTE 3 DÍAS CONSECUTIVOS, 1 MIL 200 
PROFESIONALES Y TÉCNICOS EN LA MATERIA, ANALIZARON 
LA SITUACIÓN DE LA AGRICULTURA DE RIEGO, ANTE EL 
IMPACTO DEL CAMBIO CLIMÁTICO. 
 
PARA NUESTRO PAÍS, ALCANZAR UN DESARROLLO 
SUSTENTABLE EN LA  AGRICULTURA REPRESENTA UN 
VERDADERO RETO.   
 
MÉXICO OCUPA EL SEXTO LUGAR A NIVEL MUNDIAL, EN 
MATERIA DE SUPERFICIE AGRÍCOLA BAJO RIEGO,  PERO EN 
EL APROVECHAMIENTO DEL AGUA OBSERVAMOS MUY 
BAJOS NIVELES DE EFICIENCIA, ELEVADAS TASAS DE 
DESPERDICIO. 
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DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS HEMOS REALIZADO UN 
IMPORTANTE ESFUERZO, PARA SUMAR MÁS RECURSOS A 
FAVOR DE LA INVERSIÓN HIDROAGRÍCOLA. 
 
PARA LOS EJERCICIOS FISCALES 2010 Y 2011, LOS 
DIPUTADOS APROBAMOS RECURSOS POR 13 MIL 150 
MILLONES DE PESOS, PARA AMPLIAR Y MODERNIZAR LA 
INFRAESTRUCTURA DE RIEGO. 
 
HABLAMOS DE UN PRESUPUESTO, 26% SUPERIOR, CON 
RELACIÓN AL QUE SE APROBÓ PARA LOS PRIMEROS DOS 
AÑOS DE LA PASADA LEGISLATURA.  
 
EN ESTRECHA COORDINACIÓN CON LOS TRES ÓRDENES DE 
GOBIERNO, TAMBIÉN HEMOS LOGRADO FORTALECER LOS 
PROGRAMAS DE SANEAMIENTO PARA LOS DESTINOS 
TURÍSTICOS. 
 
CON ESTE OBJETIVO, EL PASADO MES DE AGOSTO 
CELEBRAMOS EN EL PUERTO DE MAZATLÁN, EL SÉPTIMO 
ENCUENTRO NACIONAL DE PLAYAS LIMPIAS. 
 
EN LA ACTUAL LEGISLATURA, LAS Y LOS DIPUTADOS DE LA 
COMISIÓN DE RECURSOS HIDRÁULICOS, HEMOS REALIZADO 
UN IMPORTANTE ESFUERZO PARA SUMAR MÁS RECURSOS A 
FAVOR DEL SANEAMIENTO DE LAS PLAYAS MEXICANAS, EN 
46 DESTINOS TURÍSTICOS. 
 
ESTE COMPROMISO SE HA REFLEJADO, COMO DEBE SER, 
EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS. 
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PARA LOS EJERCICIOS DE LOS AÑOS FISCALES 2010 Y 2011, 
LOS DIPUTADOS APROBAMOS SIGNIFICATIVAS PARTIDAS 
PARA EL LLAMADO FONDO CONCURSABLE, QUE SIRVE PARA 
LA CONSTRUCCIÓN DE PLANTAS DE TRATAMIENTO, EN LAS 
ENTIDADES COSTERAS DEL PAÍS. 
 
EN ESTE TEMA PRIORITARIO TAMBIÉN AVANZAMOS. 
 
HABLAMOS DE RECURSOS FISCALES QUE SUMAN 2 MIL 303 
MILLONES DE PESOS, ESTO ES, UN PRESUPUESTO 19% 
SUPERIOR AL QUE SE APROBÓ EN LA PASADA 
LEGISLATURA. 
 
DESTACO EL HECHO, DE QUE EN SINALOA,   EL PROGRAMA 
PLAYAS LIMPIAS REALIZA MONITOREOS EN 23 PLAYAS 
LOCALIZADAS EN LOS MUNICIPIOS DE AHOME, GUASAVE, 
NAVOLATO, CULIACÁN, MAZATLÁN Y ESCUINAPA. 
 
QUIERO FELICITAR AL GOBIERNO DEL  ESTADO, A LOS 
PRESIDENTES DE ESTOS MUNICIPIOS COSTEROS Y A LOS 
PRESTADORES DE SERVICIOS TURÍSTICOS, PORQUE EN EL 
TEMA DE PLAYAS LIMPIAS, SINALOA TIENE  NIVELES DE 
MEDICIÓN EN CALIDAD, DEL 100% SATISFACTORIOS. 
 
NUESTRO PRINCIPAL  COMPROMISO HA SIDO, ES Y SEGUIRÁ 
SIENDO CON SINALOA, CON NUESTRA QUERIDA TIERRA.  
 
COMO NOS COMPROMETIMOS EL AÑO PASADO, CUANDO 
ACEPTAMOS CON MADUREZ EL RESULTADO DE LAS 
ELECCIONES, HEMOS TRABAJADO CON  RESPONSABILIDAD  
A FAVOR DE LAS MEJORES CAUSAS DE SINALOA. 
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EN UN EVENTO QUE FUE CALIFICADO COMO UNA CLARA 
EXPRESIÓN DE CIVILIDAD POLÍTICA, EL GOBERNADOR 
SALIENTE Y EL GOBERNADOR ELECTO, PRESENTARON DE 
MANERA CONJUNTA, EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, LOS 
PROYECTOS ESTRATÉGICOS Y LAS NECESIDADES 
PRESUPUESTALES DE SINALOA, PARA ESTE  2011.  
 
PARTIENDO DE QUE LA CONTIENDA ELECTORAL HABÍA 
QUEDADO ATRÁS,  POR EL BIEN DE SINALOA,  LOS 
DIPUTADOS DEL PRI  REALIZAMOS UN GRAN ESFUERZO. 
 
LUCHAMOS POR UN MAYOR PRESUPUESTO  PARA SINALOA 
Y, DE NUESTRA PARTE, CUMPLIMOS  COMPROMISOS, 
HONRAMOS LA PALABRA EMPEÑADA. 
 
LOS HECHOS SON LOS QUE HABLAN: 
 
PARA ESTE AÑO 2011, LOS DIPUTADOS  LOGRAMOS QUE A 
SINALOA SE LE APROBARA EL PRESUPUESTO FEDERAL MÁS 
ALTO DE SU HISTORIA. 
 
ESTE AÑO,  SINALOA PODRÁ EJERCER UN PRESUPUESTO 
FEDERAL POR 45 MIL MILLONES DE PESOS. 
 
HABLAMOS DE UNA BOLSA SUPERIOR, EN CERCA DE 5 MIL 
MILLONES DE  PESOS, CON RELACIÓN AL PRESUPUESTO 
FEDERAL QUE SE NOS APROBÓ A LOS SINALOENSES,  EN EL 
2010.  
 
LOGRAR ESTE RESULTADO NO FUE UNA TAREA SENCILLA. 
PARA LOS SINALOENSES ESTE AÑO 2011 INICIÓ  DE MANERA 
REALMENTE DIFÍCIL. 
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DURANTE LOS PRIMEROS DÍAS DEL MES DE FEBRERO, EN 
SINALOA SE PRESENTÓ LA PEOR HELADA DE QUE SE TENGA 
MEMORIA EN LOS ÚLTIMOS 60 AÑOS. 
 
ESTA CONTINGENCIA CLIMATOLÓGICA OCASIONÓ 
CUANTIOSAS PÉRDIDAS EN LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA, 
GANADERA Y PESQUERA; UN SEVERO IMPACTO EN EL 
CONJUNTO DE LA ECONOMÍA SINALOENSE. 
 
ANTE ESTE COLAPSO PRODUCTIVO QUE PONÍA EN RIESGO 
LA ESTABILIDAD DE PRECIOS Y LA SOBERANÍA ALIMENTARIA 
DEL PAÍS, NO NOS QUEDAMOS  CON LOS BRAZOS 
CRUZADOS. 
 
PORQUE APRECIABAMOS QUE LA RESPUESTA DEL 
GOBIERNO FEDERAL ERA INSUFICIENTE Y QUE SU 
ESTRATEGIA NO RESOLVÍA LOS PROBLEMAS DE FONDO, 
DECIDIMOS LLEVAR ESTE GRAVE PROBLEMA AL PLENO DE 
LA CÁMARA DE DIPUTADOS. 
 
CON EL PROPÓSITO DE NO PERDER EL TIEMPO Y AVANZAR 
EN LA URGENTE REACTIVACIÓN DEL CAMPO, LOS 
LEGISLADORES SINALOENSES NOS ORGANIZAMOS, NOS 
UNIMOS Y LEVANTAMOS LA VOZ. 
 
EL PASADO 1 DE MARZO, EL PLENO DE LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS APROBÓ, POR UNANIMIDAD, UN ACUERDO POR 
EL QUE SE SOLICITÓ UNA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL A LA 
SAGARPA, CON EL FIN DE APOYAR A LOS PRODUCTORES DE 
SINALOA Y DE OTRAS 7 ENTIDADES FEDERATIVAS, QUE 
TAMBIÉN RESULTARON AFECTADAS. 
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LOS RECURSOS EXTRAORDINARIOS  FLUYERON CON UN 
MARCADO BUROCRATISMO, PERO AÚN ASÍ, GRACIAS A LA 
RECIEDUMBRE Y FORTALEZA DE SU GENTE,  SINALOA 
LOGRÓ LEVANTARSE Y SALIR ADELANTE. 
 
EN UN HECHO QUE YA SE RECONOCE, QUE NO TIENE 
PRECEDENTE EN LA HISTORIA RECIENTE DE LA 
AGRICULTURA EN EL MUNDO, LOS PRODUCTORES 
SINALOENSES LOGRARON UNA VERDADERA HAZAÑA. 
 
CON UN GRAN TALENTO Y DETERMINACIÓN, EN COSA DE 
UNA CUANTAS SEMANAS, LOS PRODUCTORES 
SINALOENSES DESARROLLARON UN IMPRESIONANTE 
PROGRAMA DE RESIEMBRA, LOGRANDO UNA COSECHA DE 
MÁS DE 3 MILLONES DE TONELADAS DE MAÍZ Y SORGO.   
 
EN ESTE MARCO, QUIERO EXPRESAR MI RECONOCIMIENTO 
AL GRAN TRABAJO REALIZADO POR LOS CAMPESINOS Y 
AGRICULTORES DE SINALOA,  QUE HICIERON POSIBLE LA 
EXITOSA RESIEMBRA EN EL CAMPO SINALOENSE. 
 
FELICIDADES A TODOS LOS PRODUCTORES SINALOENSES, 
POR ESTOS RESULTADOS TAN IMPORTANTES; POR ESTA 
APORTACIÓN VERDADERAMENTE EJEMPLAR PARA TODO EL 
PAÍS. 
 
DE IGUAL FORMA, QUIERO HACER UN AMPLIO 
RECONOCIMIENTO A LA GRAN SOLIDARIDAD MOSTRADA 
POR TODOS LOS DIPUTADOS FEDERALES DE SINALOA; POR 
SU VALIOSA  INTERVENCIÓN QUE HIZO POSIBLE  QUE LOS 
RECURSOS  FEDERALES SE  ASIGNARAN, EN APOYO 
DIRECTO DE LOS PRODUCTORES SINALOENSES. MUCHAS 
GRACIAS POR SU INCANSABLE TRABAJO. 
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ESTA MAÑANA, QUIERO HACER UNA PÚBLICA EXPRESIÓN DE 
GRATITUD, PARA EL INGENIERO JOSÉ LUIS LUEGE 
TAMARGO. 
 
DE MANERA ESPECIAL, QUIERO DESTACAR EL VALIOSO 
APOYO QUE NOS BRINDÓ EN SINALOA, EN LA PASADA 
HELADA, LA AYUDA QUE NOS PERMITIÓ MANTENER LA 
ACTIVIDAD DE LOS MÓDULOS DE RIEGO. 
 
MUCHAS GRACIAS AL INGENIERO LUEGE POR ESE 
RESPALDO, POR SU MANO AMIGA QUE VAMOS A SEGUIR 
NECESITANDO LOS SINALOENSES, EN ESTE CICLO 
AGRÍCOLA OTOÑO-INVIERNO, QUE TAMBIÉN SERÁ DIFÍCIL.  
 
QUIERO PEDIRLE AL LICENCIADO MIGUEL AVILÁN MENDOZA, 
SEA EL AMABLE CONDUCTO PARA EXPRESARLE NUESTRO 
SINCERO RECONOCIMIENTO AL DIRECTOR GENERAL DE LA 
CONAGUA. 
 
DESDE EL CONGRESO ESTAMOS TRABAJANDO POR 
SINALOA. 
 
CON EL PRESUPUESTO FEDERAL QUE LOS DIPUTADOS 
APROBAMOS  PARA ESTE 2011, LE HEMOS DADO  
SUFICIENCIA FINANCIERA A LAS GRANDES OBRAS DE 
INFRAESTRUCTURA PARA DETONAR EL DESARROLLO 
REGIONAL DE SINALOA. 
 
CON RECURSOS FEDERALES ESTAMOS APOYANDO EL 
CENTRO INTEGRALMENTE PLANEADO DE TEACAPÁN. 
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CON RECURSOS FEDERALES TAMBIÉN SE ESTÁN 
CONSTRUYENDO EL EJE CARRETERO TOPOLOBAMPO-
OJINAGA; Y EL TRAMO BADIRAGUATO-PARRAL.     
 
POR SUPUESTO, EN MATERIA DE PRESUPUESTO 
HIDRÁULICO LE HEMOS DADO UNA ESPECIAL ATENCIÓN A 
NUESTRA ENTIDAD. 
 
PARA ESTE 2011, A SINALOA SE LE APROBÓ UN 
PRESUPUESTO HÍDRICO POR 1 MIL 656 MILLONES DE PESOS. 
SINALOA ES EL SEGUNDO  ESTADO DE LA REPÚBLICA, CON 
MAYOR PRESUPUESTO PARA LOS TEMAS DEL AGUA. 
 
POR SU IMPORTANCIA ESTRATÉGICA,  ESTAMOS  
TRABAJANDO INTENSAMENTE PARA ATENDER LOS 
ACTUALES REQUERIMIENTOS DEL PUERTO DE MAZATLÁN. 
 
EN ESTA CIUDAD, YA SE TERMINÓ LA REHABILITACIÓN DE LA 
PLANTA POTABILIZADORA LOS HORCONES; Y LA PLANTA DE 
TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES NORPONIENTE. 
 
ACTUALMENTE  ESTÁN EN PROCESO LA REHABILITACIÓN DE 
LA PLANTA DE TRATAMIENTO EL CRESTÓN; Y LA 
CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA DE URÍAS. 
 
CON EL PRESUPUESTO FEDERAL 2011, TAMBIÉN VAMOS A 
INICIAR LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA 
DE LA CIUDAD DE GUASAVE, PARA MEJORAR LA CALIDAD DE 
VIDA DE 70 MIL HABITANTES. 
 
EN LA CIUDAD DE ELDORADO YA INAUGURAMOS LA PLANTA 
DE TRATAMIENTO, QUE RESUELVE UN AÑEJO  PROBLEMA 
SOCIAL.  
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LAS OBRAS DE PROTECCIÓN A CENTROS DE POBLACIÓN HA 
SIDO OTRA PRIORIDAD. 
 
CON ESTA PRELACIÓN, APROBAMOS IMPORTANTES 
RECURSOS PARA EL ENTUBADO DEL ARROYO LOS BECOS, 
EN LA COMUNIDAD DE COSTA RICA; Y PARA EL 
ENTUBAMIENTO DEL CANAL DE RIEGO DE ELDORADO. 
 
EN LA CIUDAD  DE CULIACÁN, YA ESTÁ EN PROCESO DE 
CONSTRUCCIÓN EL REVESTIMIENTO DEL ARROYO BUENOS 
AIRES.           
 
TAMBIÉN AVANZAMOS CON EL REVESTIMIENTO DEL 
ARROYO LIBRAMIENTO, EN LA CRUZ DE ELOTA; Y EN EL 
POBLADO NIEBLA, EN EL MUNICIPIO DE ROSARIO.  
 
DE MANERA MUY ESPECIAL, HEMOS TRABAJADO CON 
NUESTRAS AMIGAS Y AMIGOS DE LOS MÓDULOS DE RIEGO. 
 
EN EL VALLE DE EL CARRIZO, DESTACA LA INVERSIÓN PARA 
REHABILITAR  EL CANAL ALIMENTADOR DEL NORTE; Y LA 
MODERNIZACIÓN DEL CANAL LATERAL SICAE.  
 
EN EL DISTRITO DE RIEGO 010, CULIACÁN- HUMAYA, 
AVANZAMOS CON LA REHABILITACIÓN DEL CANAL 
PRINCIPAL HUMAYA. 
 
EN EL DISTRITO DE RIEGO 109, RÍO  SAN LORENZO, 
AVANZAMOS CON LA MODERNIZACIÓN DEL CANAL 
PRINCIPAL COLORADO; Y CON EL ENTUBAMIENTO DE EL 
CANAL CALIFORNIA.   
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EN EL  DISTRITO DE RIEGO 111, DEL RÍO PRESIDIO, 
AVANZAMOS CON EL ENTUBAMIENTO DEL CANAL, EN LA 
MARGEN DERECHA.  
 
PARA HACER FRENTE A LA SEQUÍA RECURRENTE QUE 
HEMOS PADECIDO EN SINALOA, TAMBIÉN CANALIZAMOS 
IMPORTANTES RECURSOS PARA LAS OBRAS DE RESCATE 
DE AGUA. 
 
DENTRO  DE ESTE PROGRAMA, SE CONTEMPLÓ UNA 
IMPORTANTE APORTACIÓN PARA APOYAR A LOS MÓDULOS 
DE RIEGO, CON LOS COSTOS DE OPERACIÓN DE PLANTAS Y 
POZOS DE BOMBEO, EN EL CICLO PRIMAVERA-VERANO, 
DESPUÉS DE LAS HELADAS. 
 
POR LA VALIOSA AYUDA QUE NOS HA BRINDADO A LOS 
SINALOENSES, QUIERO RECONOCER EL TRABAJO QUE 
VIENE REALIZANDO EL INGENIERO LUIS JAVIER DE LA 
ROCHA, DIRECTOR GENERAL DEL ORGANISMO DE CUENCA 
PACÍFICO NORTE, DE LA CONAGUA.  
 
DURANTE MI CAMPAÑA POLÍTICA, ME COMPROMETÍ A 
PONER MI EXPERIENCIA AL SERVICIO DE LAS FAMILIAS DEL 
DISTRITO ELECTORAL 07. 
 
ME COMPROMETÍ A GENERAR RESULTADOS SOCIALMENTE 
ÚTILES Y PARA HACER POSIBLE LO QUE MÁS SE NECESITA. 
EN ESA DIRECCIÓN HEMOS AVANZADO. 
 
PARA EL DISTRITO 07, QUE REPRESENTO,  SE HAN 
ASIGNADO CUANTIOSOS RECURSOS DEL PRESUPUESTO 
FEDERAL. 
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JUNTO A LA INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA, TAMBIÉN SE 
HA DESARROLLADO UN VASTO PROGRAMA DE  OBRA 
PÚBLICA. 
 
EN INFRAESTRUCTURA CARRETERA, QUIERO DESTACAR LA 
CONSTRUCCIÓN DEL DISTRIBUIDOR VIAL EN LA AVENIDA 
OBREGÓN Y LA COSTERITA, EN LA CIUDAD DE CULIACÁN. 
 
EN TÉRMINOS DE NUEVOS ENLACES A NIVEL REGIONAL, 
ESTA OBRA DE INFRAESTRUCTURA LA POTENCIAMOS CON 
LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA EL RANCHITO-COSTA 
RICA. 
 
CON LA MISMA VISIÓN, SE CONCLUYÓ LA MODERNIZACIÓN 
DE LA CARRETERA QUE ENLAZA A ELDORADO-QUILÁ-EL 
SALADO.  
 
AHORA SE ESTÁ CONSTRUYENDO LA CARRETERA LA 
FLORIDA-QUILÁ, QUE NOS PERMITIRÁ CONECTAR A ESA 
SINDICATURA CON COSTA RICA Y CONTAR CON UNA 
ALTERNATIVA ADICIONAL A CULIACÁN. 
 
CON LA CONSTRUCCIÓN DE LAS CARRETERAS MÉXICO 15-
MONTEVERDE Y LA MÉXICO 15-ESTACIÓN ABUYA, 
LOGRAMOS DAR PASOS MUY  SIGNIFICATIVOS PARA  LA 
INTEGRACIÓN DE EL VALLE DE SAN LORENZO.    
 
TAMBIÉN ES NECESARIO REFERIR LAS CARRETERAS 
SAYOTITA-CRUZ SEGUNDA Y EL CUERVO-LAS ARENITAS. 
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CON LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO SISTEMA DE 
ALUMBRADO PÚBLICO, MEJORAMOS SUSTANCIALMENTE LA 
SEGURIDAD EN EL DISTRIBUIDOR VIAL EL TREBOL. 
 
UNA GRAN PARTE DE ESTOS LOGROS SE HAN SUSTENTADO 
EN LA GENEROSA COLABORACIÓN QUE SIEMPRE HEMOS 
RECIBIDO,  DE PARTE DEL INGENIERO ALFREDO RUBIO, 
DIRECTOR GENERAL DEL CENTRO SCT- SINALOA. 
INGENIERO RUBIO MUCHAS GRACIAS POR TU RESPALDO.   
 
EN LA ZONA SURORIENTE DE LA CIUDAD DE CULIACÁN 
TAMBIÉN CONSOLIDAMOS IMPORTANTES RESULTADOS, EN 
MATERIA DE DESARROLLO URBANO. 
 
CON LA CONSTRUCCIÓN DEL CANAL PLUVIAL EN EL ARROYO 
SAN JUAN-CROC, VAMOS A DISMINUIR EL RIESGO DE 
INUNDACIONES. 
 
TAMBIÉN ALENTAMOS LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO 
BOULEVARD AGRICULTORES, QUE VINO A RESOLVER UN 
COMPLICADO PROBLEMA DE FLUJO VEHICULAR EN LA ZONA. 
 
EN MATERIA DE SALUD SEGUIMOS AVANZANDO. 
 
EN LA COLONIA PEMEX DE  ESTA CIUDAD, YA SE ESTÁ 
RECONSTRUYENDO Y MODERNIZANDO EL CENTRO DE 
SALUD.  
 
DE LA MISMA MANERA, SE INICIÓ LA CUARTA ETAPA DEL 
HOSPITAL INTEGRAL DE ELDORADO, EL CUAL UNA  VEZ 
TERMINADO,  BENEFICIARÁ A ALREDEDOR DE 60 MIL 
SINALOENSES, DE TODO EL VALLE DE SAN LORENZO. 
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POR SU IMPORTANTE CONTRIBUCIÓN ME PARECE JUSTO 
DESTACAR EL GRAN COMPROMISO Y LA VOCACIÓN DE 
TRABAJO DEL DOCTOR ERNESTO ECHEVERRÍA, 
SECRETARIO DE SALUD DEL GOBIERNO DEL ESTADO. 
DOCTOR, MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS  
 
COMO LO HE HECHO HASTA AHORA,  CON UNA GRAN 
PASIÓN, VOY A SEGUIR TRABAJANDO PARA APOYAR A LA 
GENTE DEL MUNICIPIO  DE CULIACÁN, QUE ME BRINDÓ SU 
CONFIANZA. 
 
HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI GESTIÓN COMO DIPUTADO 
FEDERAL, VOY A SEGUIR LUCHANDO PARA HONRAR 
COMPROMISOS; PARA CONSEGUIR MÁS OBRAS Y 
PRESUPUESTOS, A FAVOR DE LAS FAMILIAS MÁS 
NECESITADAS DEL DISTRITO 07.   
 
DURANTE NUESTRO SEGUNDO AÑO DE ACTIVIDAD 
LEGISLATIVA, HEMOS IMPULSADO IMPORTANTES REFORMAS 
E INICIATIVAS, PARA CONSTRUIR UNA LEGISLACIÓN MÁS 
MODERNA Y EFICIENTE. 
 
COMO LEGISLADORES HEMOS EJERCIDO NUESTRAS 
FACULTADES CONSTITUCIONALES, CON PLENA 
RESPONSABILIDAD. 
 
APROBAMOS, POR EJEMPLO, LA LEY FEDERAL DE 
COMPETENCIA ECONÓMICA Y OTROS ORDENAMIENTOS, 
PARA COMBATIR LA PRÁCTICAS MONOPÓLICAS, QUE 
CUESTAN A LOS MEXICANOS HASTA EL 12% DE SUS 
INGRESOS ANUALES. 
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DE IGUAL FORMA, APROBAMOS LA LEY DE ACCIONES 
COLECTIVAS, QUE GARANTIZAN QUE EL RESULTADO DE LA 
DENUNCIA DE UN PARTICULAR SE APLIQUE A TODOS LOS 
POSIBLES AFECTADOS, EN LOS TEMAS DE CONSUMO DE 
BIENES, SERVICIOS PÚBLICOS O PRIVADOS, DE MEDIO 
AMBIENTE Y FINANCIEROS.    
 
TAMBIÉN APROBAMOS REFORMAS A LA LEY DEL IMPUESTO 
SOBRE LA RENTA. LO HICIMOS POR DOS RAZONES:  
 
LA PRIMERA, PARA OTORGAR INCENTIVOS FISCALES A LAS 
EMPRESAS QUE CONTRATEN A JÓVENES, QUE POR VEZ 
PRIMERA SE INCORPORAN AL MERCADO LABORAL. 
 
LA SEGUNDA RAZÓN, FUE CON EL FIN DE ELIMINAR EL PAGO 
DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA, DE LOS JUBILADOS Y 
PENSIONADOS, HASTA POR UN MONTO DE 25 SALARIOS 
MÍNIMOS. 
 
OTRAS REFORMAS  QUE APROBAMOS FUE A LA  LEY 
GENERAL DE EDUCACIÓN, CON EL PROPÓSITO DE REGULAR 
LA VENTA DE ALIMENTOS Y BEBIDAS EN LOS PLANTELES 
ESCOLARES DE EDUCACIÓN BÁSICA. 
 
POR SU ENORME TRASCENDENCIA SOCIAL, QUIERO 
DESTACAR LA REFORMA AL ARTÍCULO TERCERO 
CONSTITUCIONAL, LA CUAL, ESTABLECE LA OBLIGACIÓN DEL 
ESTADO PARA BRINDAR  EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR, DE 
MANERA GRATUITA. 
 
CON ESTO VAMOS A SUPERAR EL    LACERANTE PROBLEMA 
DE LOS RECHAZADOS EN BACHILLERATO, QUE A NIVEL 
NACIONAL AFECTA A CASI 300 MIL JÓVENES.   
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LA REFORMA A LA LEY DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA, FACULTA 
A LA CÁMARA DE DIPUTADOS  PARA QUE PUEDA REALIZAR  
PREVISIONES PRESUPUESTALES, CON EL FIN DE 
GARANTIZAR QUE EL MONTO DESTINADO A ESTE SECTOR 
NO SEA INFERIOR AL 1% DEL PRODUCTO INTERNO BRUTO.  
TAMBIÉN APROBAMOS LA LEY GENERAL PARA LA INCLUSIÓN 
DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PARA ASEGURAR 
SU PLENA INCORPORACIÓN SOCIAL, EN UN MARCO DE 
RESPETO E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES.   
 
EN CUANTO AL MEDIO AMBIENTE, APROBAMOS REFORMAS A 
LA LEY DE AGUAS NACIONALES, CON EL OBJETO DE 
PREVENIR LA SOBREXPLOTACIÓN DE LOS ACUÍFEROS.  
 
EN MATERIA DE MIGRACIÓN, APROBAMOS UNA NUEVA LEY 
SOBRE REFUGIADOS, PARA GARANTIZAR SU PROTECCIÓN Y 
EL PLENO RESPETO A SUS DERECHOS HUMANOS. 
 
EN EL RENGLÓN DE SEGURIDAD Y JUSTICIA, APROBAMOS 
IMPORTANTES REFORMAS A LA CONSTITUCIÓN, PARA QUE 
SE CONTEMPLE LA TRATA DE PERSONAS COMO UN DELITO 
GRAVE. 
 
LAS REFORMAS A LA LEY GENERAL DE ACCESO DE LAS 
MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA, OTORGAN MAS 
FACULTADES A LA SECRETARÍA DE TRABAJO, PARA 
IMPULSAR ACCIONES QUE ASEGUREN LA IGUALDAD Y 
SEGURIDAD LABORAL DE LAS MUJERES.   
 
ASIMISMO, APROBAMOS LA NUEVA LEY GENERAL PARA 
PREVENIR Y SANCIONAR LOS DELITOS EN MATERIA DE 
SECUESTRO. 
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TAMBIEN IMPULSAMOS REFORMAS A LA LEY QUE 
ESTABLECE LAS NORMAS MÍNIMAS SOBRE READAPTACIÓN 
SOCIAL DE SENTENCIADOS, PARA QUE LOS REOS POR 
DELITOS DE ORDEN FEDERAL CUMPLAN SUS PENAS EN LOS 
CENTROS PENITENCIARIOS A CARGO DEL GOBIERNO 
FEDERAL. 
 
COMO DIPUTADO FEDERAL DEL PRI, TAMBIÉN HE 
TRABAJADO, CON GRAN EMOCIÓN Y COMPROMISO,  PARA 
ATENDER LAS DIVERSAS TAREAS  QUE NOS HA 
ENCOMENDADO NUESTRO PARTIDO. 
 
EN ESTE SENTIDO, PARTICIPO EN LA COMISIÓN SOBRE 
FEDERALISMO FISCAL, LA CUAL FUE INSTALADA POR 
MANDATO DEL CONSEJO POLÍTICO NACIONAL. 
 
EN ESTA COMISIÓN, ESTAMOS TRABAJANDO PARA 
REFORMAR EL SISTEMA NACIONAL DE COORDINACIÓN 
FISCAL, EL CUAL REQUIERE  DE CAMBIOS ESTRUCTURALES. 
 
LA ENORME DEPENDENCIA DE LOS ESTADOS Y MUNICIPIOS, 
CON RESPECTO A LAS PARTICIPACIONES Y APORTACIONES 
FEDERALES, HACE MUY DÉBIL NUESTRO SISTEMA 
FEDERALISTA, AL MINIMIZAR LAS INICIATIVAS, CAPACIDADES 
Y POTENCIALIDADES. 
 
DE LA MISMA MANERA, ESTAMOS TRABAJANDO EN EL 
SECTOR POPULAR DEL PRI. 
 
DESDE LA CNOP, DESDE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 
LEGISLATIVA Y PROGRAMAS DE GOBIERNO, HEMOS 
IMPULSADO UNA AGENDA DE TRABAJO PARA ATENDER A 
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LOS GOBIERNOS MUNICIPALES Y A LOS CONGRESOS 
ESTATALES. 
 
DE MANERA ESPECIAL, LOS APOYAMOS PARA QUE PUEDAN 
ACCEDER A  LOS PRESUPUESTOS DE INVERSIÓN Y A LOS 
DIVERSOS PROGRAMAS SOCIALES QUE MANEJA EL 
GOBIERNO FEDERAL. 
 
UNA TERCERA VERTIENTE DE NUESTRA ACTIVIDAD 
PARTIDISTA, ES LA QUE HEMOS REALIZADO DENTRO DE LA 
FUNDACIÓN COLOSIO NACIONAL.  
 
EN ESTA ETAPA, CON EL PROGRAMA PARA MÉXICO 
ESTAMOS CONSTRUYENDO EL PROYECTO DE NACIÓN, LA 
PLATAFORMA ELECTORAL QUE LOS PRIÍSTAS VAMOS A 
PRESENTAR A LA SOCIEDAD MEXICANA. 
 
ESTA MISMA SEMANA, CONCLUÍMOS  CON EL DESARROLLO 
DE 4 FOROS REGIONALES, EN LOS CUALES ABORDAMOS 
LOS ASUNTOS MÁS RELEVANTES DEL PAÍS, EN MATERIA 
HÍDRICA. 
 
ESTOS FOROS REGIONALES TEMÁTICOS, QUE NOS 
ENCOMENDÓ LA FUNDACIÓN COLOSIO, LOS CELEBRAMOS 
EN LAS CIUDADES DE MONTERREY, DURANGO, 
VILLAHERMOSA Y AGUASCALIENTES. 
 
CON ESTAS CONSULTAS, VAMOS A DEFINIR EL POR QUÉ, EL 
PARA QUÉ QUEREMOS RECUPERAR LA PRESIDENCIA DE LA 
REPÚBLICA. 
 
DE LA MANO DE LA SOCIEDAD,  PARA EL PRÓXIMO MES DE 
NOVIEMBRE, EL PRI TENDRÁ LISTO SU PROGRAMA PARA 
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MÉXICO, PRESENTARÁ EL PROGRAMA DE GOBIERNO, QUE 
RESPALDARÁ AL CANDIDATO DE NUESTRO PARTIDO. 
 
EL PASADO DÍA PRIMERO DE SEPTIEMBRE, DIO INICIO 
NUESTRO TERCER AÑO DE ACTIVIDAD LEGISLATIVA. 
 
CONFORME AL CALENDARIO, LA TAREA FUNDAMENTAL QUE 
AHORA ESTAMOS ATIENDO EN EL CONGRESO, ES LA 
REFERIDA AL ANÁLISIS, DICTÁMEN Y APROBACIÓN DEL 
PAQUETE ECONÓMICO, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2012. 
 
VAMOS A ATENDER ESTA AGENDA DE GRAN 
TRASCENDENCIA PARA EL PAÍS, BAJO UN ENTORNO 
SUMAMENTE COMPLICADO. 
 
LA CRECIENTE INCERTIDUMBRE DE LA ECONOMÍA MUNDIAL 
Y LA VOLATILIDAD DE LOS MERCADOS, YA NOS ESTÁN 
IMPACTANDO  EN MÉXICO. 
 
DE MANERA INEVITABLE, ELLO NOS VA A AFECTAR EN LA 
DEFINICIÓN DEL PAQUETE PRESUPUESTAL.    
 
EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, EL PLAZO PARA APROBAR LA 
INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS VENCE DENTRO DE 5 DÍAS 
Y AÚN NO SE  TIENE SUFICIENTE CLARIDAD SOBRE LAS  
VARIABLES MACROECONÓMICAS QUE SON EL SOPORTE. 
 
EN EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA 
FEDERACIÓN, QUE NOS ENVIÓ EL PRESIDENTE CALDERÓN, 
TAMBIÉN ENCONTRAMOS MUY MALAS SEÑALES. 
 
EN TÉRMINOS GENERALES, ES UN PROYECTO QUE 
PRIVILEGIA EL GASTO CORRIENTE, EL CUAL AUMENTA UN 
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7%; AL TIEMPO QUE CONTEMPLA RECORTES A LA 
INVERSIÓN, QUE DISMINUYE UN 6 POR CIENTO. 
 
EL PROYECTO DE PRESUPUESTO  QUE RECIBIMOS ES 
RECESIVO Y  LO VAMOS A CAMBIAR. 
 
EN EL CONGRESO LO VAMOS A CAMBIAR, PARA 
CONVERTIRLO EN UN INSTRUMENTO QUE NOS SIRVA PARA 
LA REACTIVACIÓN DEL MERCADO INTERNO, PARA LA 
GENERACIÓN DE EMPLEOS. 
 
NO  VAMOS A APROBAR LA PROPUESTA DEL EJECUTIVO 
FEDERAL, QUE PLANTEA UNA DISMINUCIÓN DE 20 MIL 
MILLONES DE PESOS EN EL  RAMO DE COMUNICACIONES Y 
TRANSPORTES; Y DE 30 MIL MILLONES DE PESOS PARA LAS 
ACTIVIDADES AGROPECUARIAS. 
 
NO VAMOS A APROBAR, NO PASARÁ LA PROPUESTA DEL 
GOBIERNO  FEDERAL, QUE PLANTEA UNA REDUCCIÓN DE 6 
MIL MILLONES DE PESOS EN EL PRESUPUESTO DEL AGUA. 
 
TAMBIÉN ANALIZAREMOS CON MUCHO CUIDADO, LA 
INICIATIVA DEL GOBIERNO FEDERAL, PARA QUE LOS 
ESTADOS APLIQUEN UN IMPUESTO LOCAL AL CONSUMO, 
DEL  5 POR CIENTO. 
 
HAY QUE DECIRLO CLARO, ESTA PROPUESTA IMPLICARÍA  
QUE LAS FAMILIAS MEXICANAS PAGUEN 5 PUNTOS MÁS DEL 
IVA. 
 
DESDE HOY LO DECIMOS CON TODAS SUS LETRAS: ESTA 
PROPUESTA TAMPOCO PASARÁ. 
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ESTE PRÓXIMO MARTES, EL GOBERNADOR MARIO LÓPEZ 
VALDEZ, JUNTO A UN IMPORTANTE GRUPO DE 
REPRESENTANTES DE LOS SECTORES SOCIALES Y 
PRODUCTIVOS, HARÁ PRESENCIA EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS, EN UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON LA 
COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA. 
 
DEBIDO  A LA COMPLICADA SITUACIÓN ECONÓMICA Y A LOS 
IMPORTANTES RECORTES QUE SE ESTÁN PLANTEANDO, EL 
RETO SERÁ TITÁNICO. 
 
CONSEGUIR PARA SINALOA UN PRESUPUESTO SUPERIOR A 
LOS 50 MIL MILLONES DE PESOS, RESULTARÁ SUMAMENTE  
COMPLICADO. 
 
PERO COMO YA LO HICIMOS EL AÑO PASADO, LOS 
DIPUTADOS FEDERALES DEL PRI VAMOS A LUCHAR, CON 
TODA NUESTRA FUERZA, CON TODA NUESTRA CAPACIDAD, 
PARA GESTIONAR LOS RECURSOS Y EL PRESUPUESTO  QUE 
SINALOA NECESITA. 
 
VAMOS A GESTIONAR LOS RECURSOS QUE REQUIEREN LOS 
PRODUCTORES DEL CAMPO, LOS SECTORES DE LA PESCA, 
EL TURISMO  Y LOS ORGANISMOS EMPRESARIALES. 
 
VAMOS A LUCHAR POR UN MAYOR PRESUPUESTO, POR EL 
SUBSIDIO QUE MERECE LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN 
SINALOA Y POR SUPUESTO, EL QUE LE URGE A NUESTRA 
ALMA MATER, A NUESTRA ENTRAÑABLE UNIVERSIDAD 
AUTÓNOMA DE SINALOA. 
 
VAMOS A TRABAJAR PARA FINANCIAR LOS GRANDES 
PROYECTOS DETONADORES DEL DESARROLLO ESTATAL, 
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PERO TAMBIÉN VAMOS A PROMOVER LOS PROYECTOS DE 
TODOS LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE SINALOA. 
 
TRATÁNDOSE DE SINALOA,  NUESTRA POSICIÓN ES 
ABSOLUTA Y  TOTALMENTE CLARA: 
 
NUESTRA LEALTAD ESTARÁ SIEMPRE CON SINALOA. 
 
QUE NO QUEDE NINGUNA DUDA:  
 
LAS Y LOS DIPUTADOS FEDERALES DEL PRI, VAMOS A 
LUCHAR POR EL PRESUPUESTO  QUE NECESITA EL PUEBLO 
SINALOENSE. 
 
MUY ESTIMADOS INVITADOS: 
 
SEÑORAS Y SEÑORES: 
 
AMIGAS Y AMIGOS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN: 
 
ESTA MAÑANA, CON EL PROPÓSITO DE MANTENER UN 
DIÁLOGO CON USTEDES, CON LOS CIUDADANOS QUE ME 
OTORGARON SU VOTO Y SU CONFIANZA, HE DADO CUENTA 
DE MI SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS. 
 
DURANTE MI CAMPAÑA POLÍTICA ME COMPROMETÍ A 
GENERAR LOS RESULTADOS QUE LA GENTE ESPERA Y AQUÍ 
ESTOY, DE CARA A LA SOCIEDAD,  RINDIENDO CUENTAS Y 
TRANSPARENTANDO  EL EJERCICIO DE MI ACTIVIDAD 
POLÍTICA. 
 
COMO DIPUTADO FEDERAL HE TRABAJADO CON TODO MI 
EMPEÑO; CON UNA GRAN PASIÓN PARA HONRAR 
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COMPROMISOS; CON UNA GRAN ENTREGA, PARA GENERAR 
LOS RESULTADOS A QUE ME COMPROMETÍ. 
 
EL PRÓXIMO AÑO, LOS MEXICANOS VAMOS A CELEBRAR 
ELECCIONES FEDERALES PARA RENOVAR LA PRESIDENCIA 
DE LA REPÚBLICA Y EL CONGRESO DE LA UNIÓN. 
 
ESTE PROCESO ELECTORAL YA INICIÓ LEGALMENTE, CON 
LA DEFINICIÓN DE LOS PLAZOS, CRITERIOS Y 
PROCEDIMIENTOS, QUE HACE UNOS DÍAS DIÓ A CONOCER 
EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL. 
 
DE NUESTRA PARTE, EN EL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, YA NOS ESTAMOS  PREPARANDO PARA LA 
PRÓXIMA COMPETENCIA, ATENDIENDO LAS REGLAS Y LOS 
TIEMPOS ESTABLECIDOS. 
 
EL PASADO SÁBADO, EN REUNIÓN DEL CONSEJO POLÍTICO 
NACIONAL, SE DETERMINÓ EL MÉTODO PARA ELEGIR A 
NUESTRO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA. 
SERÁ A TRAVÉS DE UNA CONSULTA ABIERTA A LA 
CIUDADANÍA. 
 
COMO PRIÍSTAS, NECESITAMOS FORTALECER NUESTRA 
UNIDAD Y  CONSTRUIR BASES MÁS FIRMES, PARA 
ENFRENTAR LOS TIEMPOS QUE SE AVECINAN. 
 
VENIMOS DE GANAR ELECCIONES LOCALES EN HIDALGO, 
NAYARIT, COAHUILA  Y EL ESTADO DE MÉXICO. 
AHORA NOS ENCONTRAMOS A 8 MESES Y 15 DÍAS DE LA 
ELECCIÓN FEDERAL. 
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HOY OBSERVAMOS COMO TODAS LAS ENCUESTAS, SIN 
EXCEPCIÓN, UBICAN A NUESTRO PARTIDO COMO EL MEJOR 
POSICIONADO A NIVEL NACIONAL. 
 
COMPROBAMOS COMO LA SOCIEDAD MEXICANA, DE 
MANERA MAYORITARIA, DE NUEVO LE OTORGA SU APOYO Y 
CONFIANZA AL PRI. 
 
ESTE ÁNIMO DEL ELECTORADO GENERARÁ UN AMBIENTE 
MUY POSITIVO, QUE TAMBIÉN ESTOY SEGURO FAVORECERÁ 
AL PRIÍSMO DE SINALOA. 
 
LAS ELECCIONES DEL 2012 VAN A REPOSICIONAR  AL 
PRÍSMO DE NUESTRA ENTIDAD. 
 
EN SINALOA, LA ETAPA DE LA TRANSICIÓN POLÍTICA HA 
QUEDADO ATRÁS.   
 
COMO PARTIDO HEMOS APRENDIDO DE UNA NUEVA 
CIRCUNSTANCIA Y FORMAMOS PARTE DE UNA 
ALTERNANCIA POLÍTICA, QUE NOS HA COLOCADO COMO 
UNA OPOSICIÓN RESPONSABLE. 
 
ADÁPTÁNDOSE  AL  CAMBIO POLÍTICO, EL PRI SE HA 
ACREDITADO COMO UNA OPOSICIÓN DE CALIDAD, QUE 
TRABAJA Y LE SIRVE A SINALOA. 
 
COMO PARTIDO TENEMOS TAREAS MUY IMPORTANTES POR 
DELANTE. 
 
EN EL PRIÍSMO SINALOENSE NECESITAMOS FORTALECER LA 
UNIDAD, PARA PODER IR JUNTOS POR UN PROYECTO 
SOCIAL, POR UN NUEVO PROYECTO POLÍTICO. 
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NECESITAMOS ACREDITAR NUESTRA UNIDAD TRABAJANDO 
EN EL CAMPO Y EN LAS COLONIAS POPULARES, EN LA 
CONQUISTA DIARIA DE LA CONFIANZA CIUDADANA. 
 
NECESITAMOS CONTAR CON LA MEJOR ORGANIZACIÓN, 
QUE NOS PERMITA CONSTRUIR EL PRÓXIMO AÑO EL 
TRIUNFO ELECTORAL. 
 
DEBEMOS CONSOLIDAR LA MEJOR ESTRUCTURA EN CADA 
SECCIÓN; EN CADA SUB-COMITÉ  Y COMITÉ MUNICIPAL;    
FORTALECIENDO, ADEMÁS, A LOS SECTORES Y 
ORGANIZACIONES. 
 
MÉXICO VIVE UNA SITUACIÓN DE DESESPERANZA Y 
ANGUSTIA COLECTIVA, QUE HA TRASTOCADO LA PAZ Y LA 
TRANQUILIDAD EN  MUCHOS SECTORES Y REGIONES. 
 
NECESITAMOS RESCATAR A MÉXICO; HACER EFECTIVA LA 
SEGURIDAD QUE DEMANDAN LAS FAMILIAS PARA VIVIR CON 
LIBERTAD, TRANQUILIDAD Y SIN MIEDO. 
 
NECESITAMOS RECUPERAR LA ESPERANZA Y RENOVAR LA 
CONFIANZA EN NUESTRA GRAN NACIÓN. 
 
SE EQUIVOCAN AQUELLOS QUE ESTÁN EN EL GOBIERNO, 
CUANDO SEÑALAN QUE LOS LEGISLADORES SOMOS LOS 
RESPONSABLES DE LO QUE NO HAN LOGRADO. 
 
SE EQUIVOCAN AQUELLOS QUE OLVIDAN, QUE FUE EL 
GOBIERNO FEDERAL Y SU PARTIDO,  QUIENES POR 
ATENDER TEMAS DE CARÁCTER ELECTORAL, RENUNCIARON 
A SU COMPROMISO DE SERVIRLE AL PAÍS. 
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NO COMPARTIMOS LA OPINIÓN DE QUIENES VEN, EN EL 
REGRESO DEL PRI, UN PELIGRO PARA MÉXICO. 
 
ME PARECE QUE ES UNA POSICIÓN ANTIDEMOCRÁTICA, 
DESCALIFICAR A QUIENES TEMEMOS DE MANERA 
INCORRECTA Y RIESGOSA PARA EL PAÍS, LO MISMO SE HIZO 
EN EL 2006. 
 
QUIENES HACEN ESTOS SEÑALAMIENTOS, DESCALIFICAN A 
LA DEMOCRACIA MISMA. 
 
DESDE HACE AÑOS, LA ALTERNANCIA EN MÉXICO LLEGÓ 
PARA QUEDARSE. 
 
SI LA ALTERNANCIA ES LA PRUEBA DEL ÁCIDO DE LA 
DEMOCRACIA, EN ESTAS ELECCIONES DEL 2012,   VAMOS A 
DARLE LA OPORTUNIDAD A UNA SEGUNDA ALTERNANCIA. 
 
EL PRÓXIMO AÑO, LOS PRÍSTAS VAMOS A GANAR LAS 
ELECCIONES: 
 
VAMOS A GANAR, PORQUE EL MEJOR PROYECTO POLÍTICO 
NO ES EL QUE CONDENA  EL PASADO, SINO EL QUE VE 
HACIA ADELANTE. 
 
VAMOS A GANAR LAS ELECCIONES EN EL 2012; VAMOS A 
GANAR EN MÉXICO Y VAMOS A GANAR EN SINALOA; VAMOS 
A GANAR, PORQUE TENEMOS CLARO EL RUMBO; VAMOS A 
GANAR CON EL APOYO  DE LA GENTE; PORQUE EL PRI HA 
SIDO, ES Y SEGUIRÁ SIENDO, LA PRINCIPAL FUERZA DE 
MÉXICO. 
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RECUPERANDO LAS ESPERANZAS DE LA GENTE, CON EL 
VOTO DE LOS MEXICANOS, VAMOS A GANAR LA 
PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y TAMBIÉN, VAMOS A 
GANAR LA MAYORÍA EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN.      
 

¡QUE VIVA MÉXICO! 
 

¡QUE VIVA SINALOA! 
 

¡QUE VIVA EL PRI ! 
 

MUCHAS GRACIAS 
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